



関塾 教室だより

You'll never find a rainbow if you're looking down.
~下を向いていたら、
虹を見つけることはできない~

3月の教室行事

1	金	新学年度開講
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	県公立高校合格発表
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	春期講習会
19	火	共通テスト実施期間
20	水	
21	木	春分の日
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

塾頭から一言



Dr.関塾せんげん台校 塾頭 藤井

ぽかぽか陽気まであと少し。ようやく春の兆しを感じる季節になりました。

私立高校に合格された皆さん、本当におめでとうございます！ 日々努力を重ねる大切さを忘れず、進学しても良い学習習慣を続けていきましょう。

これから公立受験を控えている皆さんは、後悔のないよう今できることに精一杯取り組みましょう。最後まで諦めずに全力を尽くせば、結果は必ずついてきます。そして、高校生活のスタートと同時に勉強を開始すれば、躓きは経験することなく大学受験に向けて新たな挑戦が始まりますね。同じ轍を踏むことのないよう、心して将来を見据えた勉強をしましょう！

受験学年以外の皆さんは、スタートラインでライバルに差をつけて新年度を始められるよう、春休み前に今学年の総おさらいを忘れないでください。

保護者の方へ

私立大学の受験が終わり、国公立大学の入試が始まっています。私を含めた大人の大学入試とは異なり、首都圏の私立大学では、地方創生・首都圏への一極集中の抑制という掛け声のもと、定員の1.05倍までしか合格者を出さない厳しい入試が始まって2年目になります。公立高校のカリキュラムでは大学受験に間に合わない状況に変化はなく、公立高校から現役で首都圏の大学に進学するには、もはや「指定校推薦」か「自己推薦」しか方法はありません。大変な時代なのです。

先生からのメッセージ

いろいろ担当 岡村啓一

塾頭からのメッセージにもありますが、多くの生徒さんは何かしら勉強で躓きを感じてから塾に入っています。入塾した年度では、その抜けているところの克服までを講習会などの機会を利用して行うことを目標にしてください。そのために他の生徒さんよりも授業回数が増えてもいい、と思います。

それが出来て受験学年を迎えるのが理想の姿です。今は大学受験も厳しいのです。後追いで何とかするのは高校受験までです。

ミニ豆知識

春一番が吹かない？

春一番とは、立春から春分までの間に、日本海で低気圧が発達して吹く、暖かく強い南よりの風のこと。北海道・東北・沖縄以外の地域で観測されます。毎年観測されるものではなく、時期・気圧配置・風の方角・風速・気温の条件がそろわなければ春一番と認められないため、吹かない年もあるんですよ。

みんなの声

期末試験に向けてめっちゃめちゃ勉強しました！地理の試験に向けてノートに繰り返し書いて覚えて迎えた試験はとてもうまくいきました。明日の試験も頑張ります！

高校2年 男子
本当によく頑張っていますね。1日何時間、という決め方ではなく、1週間でのべ何時間という計画が良かった、と思います。
岡村